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Você nunca chegará ao seu destino 
se você parar para espantar cada 

cão que vier latir para você.
Winston Churchill

O "mundo" de Brasília 
que ganhou o país

Edmar Mothé, CEO da BioMundo e do Mundo dos Filtros, recebeu o troféu 
de empresário do ano pelo Grupo de Lideranças Empresariais do Distrito 
Federal (Lide-DF). A BioMundo foi fundada em Brasília, em 2017, e é um 
sucesso nacional. Expandiu e hoje tem 160 lojas com franquias em 16 estados 
e no DF, que somam 200 mil clientes. E tem mais de 23 operações na capital 
federal. É a segunda maior rede de produtos naturais no país. "O Brasil precisa 
de empresários assim, que não tenham medo de investir, gerar empregos e 
ativar a nossa economia", disse Paulo Octávio, presidente do Lide-DF. "Receber 
esse prêmio é um reconhecimento importante, que me deixa muito feliz e 
me diz que conduzi bem essa trajetória empresarial", agradeceu Mothé.

A 
partir de hoje, no Distri-
to Federal, quem rece-
beu a dose única da va-
cina contra a covid-19 da 

Janssen poderá buscar pela dose 
de reforço. Segundo o secretário 
de Saúde do DF, Manoel Pafiada-
che, o atendimento deve seguir a 
ordem cronológica de vacinados 
com a dose única, ou seja, os pri-
meiros a serem atendidos serão 
educadores. A expectativa é de 
que, ao longo dos próximos dias, 
o GDF receba mais imunizantes 
e consiga atender, aos poucos, 
as mais de 58 mil pessoas que 
aguardam o reforço da Janssen. 

“A lógica é seguir a ordem cro-
nológica”, afirmou Pafiadache, 
ontem, em coletiva. Segundo 
ele, há cerca de 58,3 mil pessoas 
a serem vacinadas, e 
o DF recebeu apenas 
10.250 doses. Ao todo, 
o Distrito Federal apli-
cou 58.362 doses da 
Janssen, com prioriza-
ção de determinados 
grupos, como traba-
lhadores da rede pú-
blica de ensino, po-
pulação privada de li-
berdade, catadores de 
materiais recicláveis e popula-
ção em situação de rua.  

Quem tomou a segunda dose 

da CoronaVac, Pfizer-BioNTech 
e AstraZeneca há cinco meses 
completos pode procurar, a qual-
quer momento, os locais de va-

cinação para receber 
o reforço. Para quem 
ainda não iniciou o ci-
clo vacinal, a Secreta-
ria de Saúde liberou a 
escolha do imunizante 
para adultos. Ontem, o 
DF registrou 51 novos 
casos e três mortes pe-
la doença. A taxa de 
transmissão, porém, 
teve nova alta e che-

gou a 0,92. No total, a capital no-
tificou 581.309 casos e 11 mil óbi-
tos desde o início da pandemia. 

 » SAMARA SCHWINGEL 

Começa reforço
da Janssen no DF

Professores da rede pública que receberam a dose única 
até 30 de junho serão os primeiros a serem imunizados 

Durante a comemoração de um 
ano do Complexo Integrado de Re-
ciclagem e a solenidade de Natal 
com os catadores de lixo da Cen-
tral de Cooperativas (Centcoop), o 
governador Ibaneis Rocha (MDB) 
anunciou investimentos de R$ 10,5 
milhões em coletas seletivas, além 
da isenção do Imposto Predial e 
Territorial Urbano (IPTU) para o 
centro de coleta na Cidade Estru-
tural — esta última medida depen-
de da aprovação na Câmara Legis-
lativa do Distrito Federal (CLDF). 

Segundo o governo, o valor pos-
sibilitará a construção de um novo 
galpão, que irá melhorar o apro-
veitamento da reciclagem do vidro 
e do plástico. Além disso, Ibaneis 
ressaltou que o Governo do Distrito 

Federal enviou para CLDF um Pro-
jeto de Lei que pretende isentar as 
cooperativas de pagarem o IPTU. 
Para que as associações sejam isen-
tas do valor, o projeto precisa ser vo-
tado e aprovado pelos deputados, 
o que deve ocorrer nos próximos 
dias. Com a aprovação, as associa-
ções serão poupadas em R$ 500 mil.

No discurso, o governador afir-
mou estar orgulhoso do trabalho 
feito pelos catadores da capital. “A 
gente vê resultado do trabalho, do 
investimento e da busca por solu-
ções”, disse o chefe do Executivo 
local. “Nos encanta saber o tan-
to que vocês trabalham com dig-
nidade aqui no Distrito Federal. 
Que vocês continuem lutando pe-
lo pão de cada dia, com a certeza 
de que nós continuaremos lutan-
do por vocês “, complementou.

 » JÚLIA ELEUTÉRIO

INVESTIMENTO

R$ 10 mi para a coleta seletiva

Governador Ibaneis Rocha 
visitou, ontem, o Centcoop

Renato Alves/ Agência Brasília

A primeira-dama e secretária de 
Desenvolvimento Social do DF, Ma-
yara Noronha, também destacou o 
trabalho dos catadores. “A profissão 
de vocês não é só importante pa-
ra a família de vocês, é para todos 
nós. Não existe jogar fora”, ressaltou.

Divulgação Ferrovia JK
O Minfra assinou contrato, ontem, 

com seis grupos empresariais para 
concessão de estradas de ferro. Entre 
elas, a Juscelino Kubitschek (EFJK), 
que terá 1.108 km de extensão, entre 
Brasília e Barra de São Francisco 
(ES), passando por Goiás e Minas 
Gerais. Proposta pela empresa 
Petrocity, originária do setor de 
portos, a EFJK vai escoar produtos 
do Centro-Oeste. As principais 
cargas são rochas ornamentais, 
madeira, grãos, algodão, produtos 
siderúrgicos, minério de ferro e 
sal-gema. Os investimentos no 
projeto chegam a R$ 14,2 bilhões.

Substitutivo para projeto  
dos puxadinhos

Foi aprovado em primeiro turno, ontem, o 
Projeto de Lei para regularizar os chamados 
puxadinhos de estabelecimentos comerciais 
na Asa Sul. A proposta foi enviada à Câmara 
Legislativa pela Seduh e pré-avaliada pelo Iphan. 
Mas, na votação em segundo turno, prevista 
para a próxima terça-feira, será apresentado um 
substitutivo. Ele vai aglutinar as emendas que 
ficaram de fora da apreciação ontem. Entre elas, 
a que permite que as pontas das entrequadras 
comerciais sejam ocupadas por qualquer tipo 
de comércio, como supermercado, academia 
de ginástica, dentre outros. Atualmente, apenas 
bares e restaurantes podem usar o espaço 
considerado de convivência e lazer, podendo 
ter cadeiras e mesas em área pública.

Taxa de ocupação
A nova Lei dos Puxadinhos promete resolver 

uma pendência que se arrasta há décadas e que 
a última norma não conseguiu. Ela prevê agora 
que, obedecendo às regras urbanísticas, não será 
necessário mais ter a autorização de todos os 
proprietários do bloco comercial para realizar 
a ocupação. Além disso, a referência da taxa de 
ocupação passa a ser o valor do metro quadrado 
do IPTU. E a taxa será cobrada apenas pela área do 
piso térreo, não mais do subsolo e primeiro andar.

Reunião do Codese-DF
Os membros do Codese-DF iniciaram oficialmente os trabalhos da 

nova versão do documento “O DF que a gente quer!”, com propostas 
para o futuro do Distrito Federal, de 2022 até o ano de 2040. O projeto 
conta com o apoio de consultores do Sebrae-DF. A primeira reunião 
do grupo, nesta semana, teve a presença do secretário de Governo, 
José Humberto Pires, do secretário de Desenvolvimento Econômico 
do DF, Márcio Faria, e do deputado distrital Rodrigo Delmasso (foto). 
Uma emenda parlamentar dele, no valor de R$ 550 mil, foi destinada 
ao projeto. Serão realizadas rodadas de conversas nas cidades do DF 
para ouvir as demandas da comunidade. O presidente do Codese, 
Leonardo Ávila, disse que a entidade vai buscar a participação 
de todos os setores da sociedade para elaborar o documento.

 Divulgação

Circuito Sustentável no Conic
Lojas, brechós, feiras de vinil e skate 

fazem parte da identidade criativa e diversa 
do Conic. O tradicional espaço no Setor de 
Diversões Sul vai receber o Circuito Sustentável 
amanhã, das 12h às 17h, em um grande 
encontro de representantes da economia 
criativa e de consumidores do local, que já 
conta com uma loja on-line no Instagram @
sub_bsb/. Quem quiser pode escolher um 
produto e buscar no dia do evento, caso queira 
se antecipar às vendas presenciais na data.

 Divulgação

Foto Victor Eleutério
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ÚLTIMA SEMANA!
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A CASA ORIGINAL
Venha ver e viver de perto a principal mostra de arquitetura, design de

interiores e paisagismo das Américas. Os talentos, os projetos, as tendências

e as conversas que vão revelar como a tecnologia, a sustentabilidade e nossa

identidade cultural, juntas, criam um novo jeito de viver.

Acesse casacor.com.br e garanta já o seu ingresso. Não perca.
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